

K-6-4022 Fundament stärken – die zukunftsfeste Stadt

Antragsteller*in: LAG Planen Bauen Wohnen Stadtentwicklung

Beschlussdatum: 22.02.2021

Änderungsantrag zu K-6

Von Zeile 329 bis 331 einfügen:

Viele Aufgaben sind derzeit sowohl auf Landes- als auch auf Bezirksebene verankert. Dies führt nicht selten zu Doppelstrukturen und lückenhaften, unklaren Zuständigkeiten. Für uns gilt der Leitsatz: Aufgaben gehören auf die Ebene, die dafür am besten geeignet ist. Dabei sollen

Von Zeile 337 bis 339:

die Modernisierung der Stadt, beispielsweise indem der Bau von Radinfrastrukturen bei Hauptstraßen und ~~dem Rad-Vorrangnetz~~ Radschnellverbindungen zukünftig komplett auf Landesebene, bei Nebenstraßen komplett auf Bezirksebene angesiedelt ist.

Begründung

Das Problem sind häufig auch Lücken in den Zuständigkeiten, und nicht nur unklare Zuständigkeiten. Das Rad-Vorrangnetz verläuft häufig über Nebenstraßen - vermutlich sind hier die Radschnellverbindungen gemeint, sonst wäre die Aussage widersprüchlich.